

ABSTRAK**Muhammad Rizqi Khoiruddin, NIM 1710310192. Eksistensi Taman Baca Aina Untuk Meningkatkan Literasi Membaca Anak-anak Di Desa Kajar Dawe Kudus.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Eksistensi dan faktor penghambat peningkatan Literasi Membaca anak-anak di Taman Baca Aina Kajar Dawe Kudus. Berdasarkan realita yang ada bahwa anak-anak di zaman sekarang lebih tertarik pada game, smartphone, maupun sosial media yang kurang tepat dikonsumsi oleh anak-anak.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, angket, dan dokumentasi terhadap institusi pendidikan yang terkait yang bertempat di Taman Baca Aina Kajar Dawe Kudus. Sumber diperoleh dari ketua Taman Baca Aina, tim pengelola Taman Baca Aina, dan anak-anak yang mengikuti kegiatan di Taman Baca Aina.

Hasil penelitian ini sebagai berikut: 1) Upaya untuk meningkatkan eksistensi Taman Baca Aina di Desa Kajar Dawe Kudus dilaksanakan melalui dua kegiatan meliputi kegiatan rutin yang dilaksanakan dalam waktu 5 hari dalam satu minggu dan kegiatan inti yang dilaksanakan dalam waktu 2 hari dalam seminggu. Kegiatan rutin mingguan yang dilakukan taman baca aina dalam rangka meningkatkan minat literasi anak-anak meliputi kegiatan membaca bebas dan pendampingan belajar. Kemudian kategori kegiatan inti mingguan yang dilaksanakan taman baca aina meliputi kegiatan membaca di arena *outdoor*, dan membaca sambil bermain. Adapun metode yang dilakukan pengelola dalam upaya meningkatkan eksistensi taman baca aina untuk menunjang peningkatan minat literasi membaca adalah dengan metode menggambar sambil bermain dan ular tangga raksasa. 2) Faktor yang menjadikan kendala dalam upaya meningkatkan eksistensi taman baca aina guna menumbuhkan minat literasi membaca terhadap anak-anak di desa kajar, dawe kabupaten kudus adalah ketergantungan anak pada *gadget*, ketrbatasan dukungan dari orang tua, dan gedung penunjang yang masih berpindah-pindah. Keseluruhan hasil penelitian diperkuat dengan adanya hasil angket yang membuktikan bahwa Taman Baca Aina mampu membuat peningkatan literasi membaca anak di Desa Kajar Dawe Kudus.

Kata Kunci: Eksistensi Taman Baca, Literasi Membaca.